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Abstract (en)
The module (12) has a connection terminal connecting a power line of a photovoltaic surface element. Housing (20) surrounds electric components
(30a, 30b), and formed in plate shape such that an extension of the housing in a thickness direction is multiple times smaller than an extension of
the housing in a direction transversely to the housing. An electric line is provided between the terminal and a connection element (34) e.g. bridge
circuit, for electrically conductive connection of the module to a current accumulating module. An independent claim is also included for a current
accumulating module comprising an accumulating terminal.

Abstract (de)
Es wird insbesondere ein Anschlussmodul (12) für einen Vorsammler (10) einer Photovoltaikanlage mit folgenden Merkmalen vorgeschlagen:
einer Anschlussklemme (16) zum daran Anschließen einer Stromleitung eines photovoltaischen Flächenelements, mindestens einem mit der
Anschlussklemme (16) elektrisch leitend verbundenen elektrischen Bauelement (30a, 30b), einem Gehäuse (20), welches das mindestens
eine elektrische Bauelement (30a, 30b) umschließt und derart plattenförmig ausgebildet ist, dass die Ausdehnung des Gehäuses (20) in einer
Dickenrichtung um ein Mehrfaches geringer ist als eine Ausdehnung des Gehäuses (20) in einer Richtung quer dazu, sowie einer elektrischen
Leitung (32) zwischen der Anschlussklemme und einem Verbindungselement (34) zum elektrisch leitenden Verbinden des Anschlussmoduls (12) mit
einem weiteren Modul (12,14).
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